

ESCRITURA Y TRADICION EN LA TEOLOGIA PRETRIDENTINA

por ENRIQUE OLTRA, O. F. M.

SUMMARIUM.—*Introductio. A) Status quaestionis. B) Epocha Scholastica. C) De fontibus Revelationis apud theologos: G. Wideford, Thomas Netter et Joannes de Torquemada.*

I. Scriptura et Traditio apud theologos anglos. II. Scriptura et Traditio apud theologos germanos. III. Scriptura et Traditio apud theologos Universitatis Lovaniensis. IV. Scriptura et Traditio apud theologos Universitatis Parisiensis. V. Scriptura et Traditio apud theologos natione italos. VI. Scriptura et Traditio apud theologos hispanos. VII. Sintesis doctrinalis.

INTRODUCCION

Diversamente y desde muy distintos puntos de vista viene siendo objeto de estudio por investigadores de la Teología Fundamental el tema de las relaciones entre la Sagrada Escritura y la Tradición.

Dicho problema reviste una importancia suma. Prueba de ello es el hecho de cómo este problema ha despertado interés particular en las discusiones teológicas del Concilio Vaticano II. Bien pronto suscitóse entre los Padres conciliares respecto al mismo disparidad de opiniones, obligando a un aplazamiento de la discusión del mismo ¹.

Ahora bien, todo esto no ha sido lo que nos ha movido a fijarnos en este tema, y concretar nuestro examen a la época pretridentina; pero sí al menos ha constituido un aliciente para presentarlo como una aportación al mismo actual Concilio Vaticano II.

Hemos querido llamar la atención sobre el tema de las relaciones entre

1. J. M. BOGUNA, *El concilio día a día*, en «Orbis Catholicus» 1 (1963), 59. «Salmanticensis», 10 (1963).